

Invitation à une activité de formation continue



Titre : Family Medicine Rounds

No d'activité : 91758

Date : mardi le 08 octobre 2024

Lieu : Centre Médical Brunswick

Coordonnées : RESERVED for general practitioners and other healthcare professionals of the "CIUSSS of the WEST of Montreal Island". Fees apply to non members of the AMOM for training sessions of 3 hours or more.

Objectifs

Under the mask-Shedding the light on cardiorenal complications of type 2 diabetes (CEM 291-EN)

Upon completion of this program, participants will be able to:

1. Compare and contrast clinical presentations and pathologies related to metabolic, cardiovascular and renal diseases;
2. Develop personalized treatment plans based on different metabolic or cardiorenal factors;
3. Recommend strategies and resources to improve the management of complex clinical cases.

Continuité des soins pour la Maladie Inflammatoire de l'Intestin (MII)-Stratégies d'évaluation et de prise en charge de la MII en médecine familiale (CEM 298)

Après avoir assisté à ce programme, les participants seront en mesure de :

1. Reconnaître les signes et symptômes cliniques des maladies inflammatoires de l'intestin (MII) pour procéder à une orientation précoce et pertinente;
2. Identifier le rôle et la place des options thérapeutiques disponibles dans le traitement de la colite ulcéreuse (CU) et de la maladie de Crohn (MC);
3. Conseiller adéquatement les patients atteints de MII et assurer le suivi conjoint avec le gastro-entérologue.

Président de séance : Dr. Barbara Hogenbirk

Horaire

2024-10-08	08:30	10:00	Conférence	CEM-291 Under the mask-Shedding the light on cardiorenal complications of type 2 diabetes	Dr. Luc Trudeau, Internal Medicine
2024-10-08	10:00	10:15	Pause/Repas		
2024-10-08	10:15	11:45	Conférence	CEM-298 Continuité des soins pour la Maladie Inflammatoire de l'Intestin (MII)-Stratégies d'évaluation et de prise en charge de la MII en médecine familiale (presented in English)	Dr. Jonathan Wyse, Gastroenterologist

ONLINE REGISTRATION and SIGNING the ATTENDANCE LIST are REQUIRED to receive training credits (certificate). Please go to the 'Events and Continuing Education' section on www.amom.net to complete your registration. If you don't have an online account yet, you'll need to create one.

Technical support cannot be guaranteed within 24 hours of the conference date. We kindly ask you to register in advance to ensure smooth participation in the event.

Places are limited to 35 participants.

L'Association des médecins omnipraticiens de Montréal, sous l'agrément parapluie de la FMOQ, reconnaît 3.00 heure (s) d'activité de développement professionnel reconnue aux fins du Règlement sur la formation continue obligatoire des médecins du CMQ (catégorie A). Le code d'éthique du Conseil québécois de développement professionnel continu des médecins (CQDPCM) doit être respecté (www.cqdpcm.ca).

Cette activité bénéficie d'une subvention à visée éducative de Boehringer-Ingelheim (Canada) Ltée & Amgen Canada Inc.

Tous les participants sont invités à se créer un compte au www.fmoq.org en cliquant sur « se connecter ». Ce compte vous permettra de remplir l'évaluation de l'activité au <https://evaluation.fmoq.org> ainsi que de télécharger votre attestation de participation (des frais pourraient être exigés pour les professionnels de la santé autres que médecins et résidents) à <https://padpc.fmoq.org>

Cette activité donne droit à des allocations du fonds de formation ou du ressourcement.